

Medienmitteilung - Bauarbeiten für den Wegmattenpark starten im Juli 2019

27.06.2019

Nach Vorliegen der Baubewilligung für den gesamten Wegmattenpark und rechtskräftiger Vergabe der Garten- und Tiefbauarbeiten für den Wegmattenpark steht dem Start der Bauarbeiten im Juli 2019 nichts mehr entgegen. Ziel der Gemeinde ist es, Allschwils grössten Park, der nun aufgewertet und erweitert wird, im Frühjahr 2021 zu eröffnen.

2012 hat die Allschwiler Stimmbevölkerung mit der Annahme des „Masterplan Wegmatten“ den Weg geebnet auf wichtigen Einfallsachsen in die Stadt will der Kanton die Ampeln bis 2023 so umbauen, dass Autos und Lastwagen nur noch tropfenweise in die Stadt einfahren können. Der durch diese Massnahme erzeugte Rückstau wird sich so vor allem in die Nachbargemeinden verlagern.

Für die Gemeinde Allschwil ist es nur schwer nachvollziehbar, wie der Kanton Basel eigenständig Beschlüsse mit grossen Auswirkungen für die Nachbargemeinden fassen kann, ohne diese in ihre Überlegungen miteinzubeziehen. «Unter Partnerschaft verstehen wir etwas anderes», ist

Allschwils Gemeindepräsidentin Nicole Nüssli-Kaiser über diesen Alleingang von Basel irritiert. Die Gemeinde Allschwil wird das Gespräch mit dem Regierungsrat des Stadtkantons suchen und erhofft sich entsprechende Interventionen auch von weiteren von diesem Verkehrlenkungskonzept betroffenen Gemeinden und dem Kanton Basel-Landschaft.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Nicole Nüssli-Kaiser, Gemeindepräsidentin
Telefon: 061 486 25 25 oder 079 700 20 26
E-Mail: nicole.nuessli@allschwil.bl.ch